

# *Político expresa preocupación por primarias socialistas en Francia*

---



París, 21 nov (RHC) El candidato a las elecciones del Partido Socialista (PS) Arnaud Montebourg expresó sus serias preocupaciones sobre la organización de las primarias de esa formación con vistas a las presidenciales en Francia.

El exministro de Economía detalló sus inquietudes en una carta enviada al líder de la alta autoridad ética del PS, Thomas Clay, cuyo contenido fue divulgado en la prensa francesa.

"A pocas semanas de las primarias ciudadanas del 22 y 29 de enero del 2017, debo comunicarle mis preocupaciones en cuanto a la organización de ese escrutinio", escribió.

De acuerdo con Montebourg los candidatos todavía no están informados sobre las fechas de los debates de enero, 'lo que implica serias dificultades', mientras algunos de los aspirantes y sus representantes tampoco tienen acceso a la localización precisa de las mesas de voto.

También alertó que los reportes más recientes señalan la habilitación de siete mil mesas electorales, y no de las ocho mil planeadas, lo que podría implicar retrasos y colapsos en los sufragios a causa de la afluencia en lugares de mucha población.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112728-politico-expresa-preocupacion-por-primarias-socialistas-en-francia>



**Radio Habana Cuba**